
 
 

Erfahrungsbericht: plocher rotteförderung intensiv 
PLOCHER-Vertriebspartner Kersten und Bärbel Kanngießer, Tangstedt, Tel: 0174 9670560 
 
 
 
Von: julia.brunnemann@nexgo.de 
An: kanne@foni.net 
Datum: 7. April 2010 um 14:10 
Betreff: Rotteförderung 
 
Hallo Herr Kanngießer, 
 
seit einem guten Jahr benutzen wir jetzt die plocher rotteförderung für unseren Pferdestall - 
vor allem aber auch für unseren Komposthaufen. 
Keiner hätte für möglich gehalten, dass man diese Unmengen von Grasschnitt und anderen 
Grünabfällen innerhalb eines Jahres zu bester Komposterde machen kann... 
Ich habe hier letztes Jahr sehr für diesen Versuch kämpfen müssen - aber nun ist, glaube ich 
auch der letzte Skeptiker überzeugt worden... 
Und nun wollen sie plötzlich alle dieses Pulver haben! 
 
Ich würde also gerne noch mal zwei Eimerchen bestellen. Es könnte aber durchaus in nächster 
Zeit auch noch mehr werden! 
 
Viele Grüße 
 
Julia Brunnemann 
 
Pferdestall Ausspann 
Holsteiner Chaussee 428 
22457 Hamburg 
www.stall-ausspann.de 


